



1日の終わり、笑顔でさよならしています

1年生の部活動入部も済み、今週は1年生から3年生まで揃って部活動を行っています。週後半になり体力も戻ってきています。3年生が中心となって、部をリードしていくのも、あと1ヶ月程度となりました。南阿蘇中学校の部活動の良さを、ぜひ後輩に引き継いでください。

3年生は後輩に指導をよろしくお願いします。また、1、2年生はしっかりと“良さ”をつかみ取ってください。

来週までは18:20が部活動等終了の時刻です。18:30に完全下校(スクールバス出発)になります。南阿蘇中に来て素晴らしいと感じるのが、1日の終わりに、子どもたち同士で、また、先生やコーチと笑顔でさよならしているところです。勉強や部活で疲れても、明日の元気が出できます。家庭でしっかりと、栄養と休養を取って、新たな1日を迎えましょう。



(子どもたちと先生)



(子どもたちと先生)



(子どもたちと子どもたち)

学力テストが終わりました

今週、17日(水)、18日(木)の2日間で今年度初めての学力テストがありました。テスト終了5分前に各クラスの様子を見て回りました。解答用紙の最後まで終わっている人、残念ながら半分ぐらいの人、いろんなタイプがいました。子どもたちは直感的に、「良かった」「悪かった」と感じたと思います。前回の「たより」で書いたように「学力はみなさんが夢を叶えるための有力な1つの“アイテム”です。一度身につけたら一生みなさんを守る力となります。」

特に今回、「悪かった」と感じた人は、今日からがスタートです。頑張ってください。勉強してください。調べてください。質問してください。勉強ができなかった過去は変えられませんが、未来は変えることができます。



新型コロナに振り回されない

「せき込んだ人に『コロナ』と言う」「欠席した後に登校した人にコロナの疑いをかける」「医療従事者の子供が、学校で「バイキン」と言われる」「その子と会っちゃダメだとか、その人のことを悪く言う」という新聞報道があります。自分の中に不安や、ストレスがあるときに差別や偏見が出てきます。学校再開から3週間が経ちます。みなさんはどうでしょうか? 疲れていたり、イライラしていませんか? 南阿蘇中ブランドの中の1つ、「優しい、温かい」気持ちの言動で差別や偏見をなくしましょう。裏面に熊本県からの文書を載せておきます。

児童生徒・保護者・地域の皆様へ

～自分の人権を守り、他者の人権を守る責任ある行動～



だれだって いつだって 感染しうるから、

思いやりの
咳エチケット



差別や偏見は
許されない

手洗いで
ウイルスと
不安を
洗い流そう！



こまめな手洗いが何よりも大切です。

三密を
避けましょう



物理的に離れることが、
相手を思いやり、
大切にすることになり、
心と心の距離を近づけます。
三密を避けて、家族や友人を大切に。

換気で
ウイルスを
吹き飛ばそう



換気することで、
さわやかな空気を取り入れ、
ウイルスは吹き飛ばしましょう。

「新しい生活様式」を身につけ、
自分や大切な人の命を守りましょう！

©2010 熊本県くまモン

熊本県・熊本県教育委員会

イラスト



1 手洗いで
ウイルスと
不安を
洗い流そう！



こまめな手洗いが何よりも大切です。

2 三密を
避けましょう



物理的に離れることが、
相手を思いやり、
大切にすることになり、
心と心の距離を近づけます。
三密を避けて、家族や友人を大切に。

3 換気で
ウイルスを
吹き飛ばそう



換気することで、
さわやかな空気を取り入れ、
ウイルスは吹き飛ばしましょう。

4 だれだって
いつだって
感染しうるから、

思いやりの
咳エチケット



差別は
許されない